

XVIIe VideoArt Festival

SEMINAIRE DES FORMATEURS EN NOUVELLES TECHNOLOGIES

Mondialisation de la formation à l'ère du secteur quaternaire

Le temps, ce milieu indéfini où paraissent se dérouler irréversiblement les existences dans leur changement, les événements et les phénomènes dans leur succession, est devenu objet de réflexion philosophique et scientifique. Le temps reste lié à l'expérience de la durée de notre existence, et à des vérités que nous semblons comprendre par intuition.

L'espace-temps qui, par la théorie de la relativité, introduit une harmonie qui n'existait pas auparavant, a changé nos paramètres et nous conduit à une réflexion nouvelle sur la recherche des buts de notre existence. Ceux-ci semblent pointer à l'horizon mais, même si nous pensons les apercevoir, la réalité se situe toujours au-delà du réel.

La révolution culturelle, philosophique, éthique et sociale engendrée par l'ère cyber est en train de bouleverser notre conception du temps et de l'espace, notre philosophie de vie, nos notions, nos moeurs et traditions, nos connaissances et certitudes, ainsi que nos institutions culturelles, sociales, politiques et démocratiques.

L'expérience acquise par notre civilisation grâce au travail et à la créativité - à travers les ères de l'agriculture, de l'industrie et du secteur tertiaire - reste un atout précieux qui doit nous servir pour envisager une nouvelle ère centrée sur la mondialisation des savoirs, des sensibilités et des valeurs éthiques et solidaires.

Rinaldo Bianda

17th VideoArt Festival

SEMINAR FOR INSTRUCTORS

The Globalization of Education in Mankind's Fourth Stage of Development

Time, that limitless framework where changing existences and a succession of events and phenomena seem to take place with irreversible effects, has become the object of philosophic and scientific deliberation. It remains linked to what we experience within the course of a single lifetime, and to truths we seem to apprehend intuitively.

Time-space has, through the theory of relativity, introduced a heretofore inexistent harmony, modifying our parameters and leading us to rethink the goals of our existence. These goals seem to appear on the horizon but, even if we think we can see them, reality in fact always lies beyond the real.

The cultural, philosophic, ethical and social revolutions instigated by the cyber-era have set our notion of time-space on its head; they have affected our philosophy of life, the ensemble of our notions, our moral standards, our traditions, our knowledge and certainties, and our cultural, social, political, and democratic institutions.

The experience our end twentieth-century civilization has acquired through work and creativity over the eras of agriculture, industry, and the service sector, remains a precious asset we would do well to place in the service of a new era - mankind's fourth stage of development - when, hopefully, our knowledge, sensibilities, ethics, and feelings of solidarity will have become global in scope.

Rinaldo Bianda